

APPEL A CANDIDATURE

Conception, Réalisation et Installation d'une œuvre au titre du 1% artistique au sein du groupe des écoles nationales d'économie et de statistiques

Créée il y a plus de 70 ans, habilitée par la Commission des titres d'ingénieur (CTI), l'ENSAE ParisTech est la seule grande école d'ingénieur spécialisée en économie, statistique, finance et actuariat. À l'ENSAE ParisTech, la maîtrise des outils mathématiques est le fondement de la double compétence en statistique et en économie, socle à partir duquel les élèves choisissent ensuite de se spécialiser dans des domaines d'application très variés. Les ingénieurs de l'ENSAE ParisTech ont ensuite vocation à travailler dans les secteurs tertiaires et industriels où l'innovation scientifique est prépondérante, notamment les banques et compagnies d'assurances, les grandes entreprises des secteurs de l'énergie et des transports, les sociétés de conseil, les instituts de sondage et d'études, les organismes publics français et internationaux.

A l'étroit dans ces locaux parisiens l'ENSAE a prévu d'emménager dès septembre 2016 dans des locaux nouveaux en cours de construction au sein du campus Paris Saclay au sein de la ZAC Polytechnique.

Réalisée sur 6 niveaux dont un sous-sol, le nouveau bâtiment développera 15000m² de surface de plancher. Essentiellement consacré à la recherche et à l'enseignement ce bâtiment accueillera également un centre de formation continue, un centre d'accès sécurisé aux données, des locaux administratifs, une cafétéria autonome et des locaux dédiés à la vie étudiante. Son activité demeure fondamentalement tertiaire.

Aussi, l'ENSAE lance un appel à candidature auprès d'artistes, ou de collectifs d'artistes, désireux de proposer une œuvre au titre du 1% artistique. Les nouveaux bâtiments sont réalisés par l'agence d'architecture CAB (Calori Azimi Botineau équerre d'argent 2012)

L'intervention artistique proposée devra s'inscrire dans le cadre d'une réflexion globale sur les lieux de convivialité, leurs extensions ou leurs liaisons, au nombre de 9 répartis à des intersections stratégiques du bâtiment signalés en orange sur les plans. (cf : <https://www.dropbox.com/s/ia03qxez7cq52el/SCL-1%25ARTISTIQUE-PRESENTATION-20140516.pdf?dl=0>)

Les équipes retenues devront avancer une proposition artistique forte et globale qui vise à valoriser et personnaliser ces espaces, tout en restant en dialogue avec les partis pris de l'architecture. Plusieurs de ces espaces, selon les étages, offrent la possibilité d'extensions vers l'extérieur que l'intervention artistique pourrait également inclure.

Une grande ouverture vis-à-vis de la diversité des disciplines et des postures artistiques est attendue

Le budget global consacré au projet artistique s'élève à 300 000€.

Les candidats adresseront leur dossier de candidature composé de cinq références maximum ainsi que d'un CV et d'une lettre d'intention concernant le projet avant le 16 mars 2015 16 heures à l'adresse suivante M. Pierre Bertiaux, ENSAE Ecole Nationale de la Statistique et de l'Administration Economique, 3, avenue Pierre Larousse, 92245 Malakoff cedex, tél. : 01 41 17 65 13, courriel : pierre.bertiaux@ensae.fr

Un appel de candidature a été publié sur le site de la plate forme des achats de l'état : <https://www.marches-publics.gouv.fr/?page=entreprise.EntrepriseHome> sous la référence : GENES-2015-P01 auquel les candidats peuvent répondre jusqu'au 16 mars 2015 16h00 et où ils pourront télécharger l'avis d'appel public à concurrence dans sa totalité.

Une annonce est également parue sur le site du Bulletin officiel d'annonces des marchés publics :
<http://www.boamp.fr/>